

## Herr Wolfgang Rosenberger, Vorsitzender der *FRANKENBUND*-Gruppe Kitzingen, geehrt

Der Oberbürgermeister der Stadt Kitzingen, Herr Bernd Moser, überreichte auf dem Neujahrsempfang der Stadt am 12. Januar 2007 Herrn Wolfgang Rosenberger die Bürgermedaille in Silber der Stadt Kitzingen.

Damit würdigte er Rosenbergers Verdienste um die Pflege fränkischer Kultur und der Geschichte Frankens. Über Jahrzehnte schon bringt Herr Rosenberger in zahlreichen und thematisch ganz unterschiedlichen Veranstaltungen seinen Kitzinger Mitbürgern den kulturellen und naturkundlichen Reichtum (nicht nur) Frankens nahe. Seine Aktivitäten reichen von Wanderungen durch Franken, Studienfahrten durch ganz Deutschland bis hin zu

Vogelstimmenbestimmungen. Der Kitzinger Oberbürgermeister hob die Akribie, das umfassende Wissen und den Sachverstand Rosenbergers hervor, mit dem dieser alle seine Veranstaltungen durchführt. „Begeisterung und Liebe zur fränkischen Heimat übertrug er auf die Gruppe, die sich unter seiner Leitung mehr als verdoppelte“, führte der OB Moser in seiner Laudatio weiter aus.

Der *FRANKENBUND* schätzt sich glücklich, dass Herr Rosenberger bereits 1964 Mitglied geworden ist, den Posten des Wanderwartes für einige Jahre übernahm und seit 1971(!) die Gruppe Kitzingen leitet.

## Wechsel in den *FRANKENBUND*-Gruppen Marktbreit/Ochsenfurt

In den *FRANKENBUND*-Gruppen Marktbreit/Ochsenfurt hat es einen Wechsel an der Spitze gegeben. Der bisherige 1. Vorsitzende, Herr Pfarrer Dr. Hans-Ulrich Hofmann, stellte sich bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung nicht mehr zur Wahl. Trotz hoher beruflicher Belastung hatte er vor sechs Jahren den Vorsitz der beiden Gruppen übernommen und

sie in all den Jahren erfolgreich geführt, wovon die gestiegenen Mitgliedszahlen Zeugnis ablegen. Zum neuen Vorsitzenden wurde ohne Gegenstimmen das langjährige *FRANKENBUND*-Mitglied (seit 1981) Herr Peter Wesselowsky, Bürgermeister der Stadt Ochsenfurt, gewählt. Der *FRANKENBUND* wünscht ihm eine erfolgreiche Vorstandstätigkeit.

## Zum Vormerken: Fränkisches Seminar 2007

*Frauen in Franken –  
„Der Frauenzimmer geistlich- und weltliche Orden, Würden,  
Professionen und Gewerbe, Privilegien und rechtliche Woltaten ...“*

Im Rahmen des diesjährigen Fränkischen Seminars werden, über einen zeitlichen Rahmen von rund 1000 Jahren hinweg, Lebenssituationen von Frauen in Franken vorgestellt. Der